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ASSEMBLEE GENERALE DU CLUB SUISSE DES 
VOLAILLES FRANCAISES SAMEDI 15 FEVRIER 2014 

 
 
 

RAPPORT DU PRESIDENT 
 
 
 
Chers amis, 
 

Une année s'est écoulée depuis notre dernière assemblée générale, et une fois 
de plus, je n'ai pas vu le temps passer...  

Demeure que grâce à vous, notre sympathique association trace 
inexorablement sa route a travers l'aviculture suisse. Doucement mais sûrement, notre 
club prend de l'ampleur tant au niveau national qu'international et par là même, 
l'implantation des volailles françaises dans notre pays n'en est que favorisée. Nos 
présentations gagnent en quantité et en qualité, la diversité des races présentées 
augmente, tout comme le nombre d'adhérents qui aujourd'hui va allègrement dépasser 
les 50! 

Tout cela a été rendu possible grâce à "ma vieille garde" comme j'aime 
l'appeler, à savoir un caissier en or massif malgré ses origines gruyèriennes, grâce à 
qui notre club se porte financièrement bien, au talent de notre "webmaster" 
fraîchement papa, qui nous ouvre de larges horizons sur le net, et à la disponibilité et 
aux conseils avisés de mes deux membres adjoints, particulièrement doués pour lire 
l'avenir dans les breuvages vinifiés... Mais le plus beau succès de notre sympathique 
association réside certainement dans l'ambiance qui reigne en son sein et qui est 
devenue sa "carte de visite". Sachez que je suis fier de la distribuer... 

L'année 2013 fut riche en émotions de toutes sortes, et plutôt tournée vers une 
reconstruction. En effet, suite à l'épizootie de LTI survenue début 2013, bon nombre 
d'entre nous ont dû redémarrer leurs élevages.  Cela a été rendu possible grâce au 
fabuleux élan de solidarité de nos amis et voisins français, ce qui nous a permis de 
présenter des volailles françaises lors de différents concours, dont le notre. 
 
Les suites de l'épizootie de LTI 

Petit rappel; les 5,6 et7 avril 2013, Arnaud Godel, Pierre-Antoine Buchetti, 
Cédric Ribeiro et votre serviteur, avons entamé un voyage de trois jours en France 
pour une collecte d'oeufs à couver. Ce ne sont pas moins de 600 oeufs qui furent 
ramené de ce "périple" long de 2100km... Avec les oeufs receptionnés par voie 
postale, le nombre de ces précieux cocons récoltés s'élève à près de 1000! Tous les 
frais engendrés par ces collectes ont été financés par le Club. J'aimerai profiter de 
cette occasion pour remercier mon caissier qui dans cette affaire, a su faire preuve 
d'une extrême souplesse... 

Reste que sur le front de la LTI et d'une éventuelle possibilité de vacciner nos 
volailles, les choses ne progressent pas vraiment. En effet, si une réunion a bien eu 
lieu entre l'OVF et volaille de race Suisse, sa conclusion ressemble à un "passage de 
patates chaudes" puisque l'OVF ne s'oppose pas à une vaccination contre la LTI,  pour 
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autant qu'amateurs et professionnels s'entendent et se mettent d'accord sur le sujet. 
Malheureusement pour l'heure, les filières "pro" s'opposent à toute vaccination... 
 
Sortie familiale 

C'est le dimanche 23 juin qu'eut lieu notre sortie familiale. Rendez-vous fut 
donné au chalet d'alpage de notre ami et membre Richard Berlie situé près de la Dôle. 
Tous les ingrédients étaient réunis pour passer une merveilleuse journée; belle 
participation, sympathique accueil de notre "Riri" national, très bonne ambiance, 
cadre magnifique,  et excellent repas. Ne manqua que le beau temps et Dieu sait 
combien ce dernier est imporant en montagne... Le froid et un épais brouillard nous 
obligèrent à nous replier dans la grange de notre hôte où vu le nombre important de 
participants, la mobilité devint problèmatique... Ce n'est qu’à l'heure des aurevoirs que 
le brouillard se dissipa pour nous offrir un décor de carte postale... Encore un grand 
merci à Riri pour son accueil, à Esther, Jeannot et Fritz pour la préparation et la 
qualité du repas, et enfin à vous pour avoir gardé votre bonne humeur... 
 
 
Journée technique du 2 novembre  

C'est chez Jean-Christophe Buchs alias "Biquet" que se déroula notre journée 
technique du 2 novembre. Comme à son habitude, l'accueil fut parfait! Grosse 
participation tant au niveau des membres que des animaux présentés, puisque plus de   
200 sujets passèrent entre les mains de trois juges! C'est notre ami et membre Jean-
Marc Gogniat qui officia comme expert, épaulé dans sa tâche par votre serviteur puis 
par Yves Sahli. Une fois encore l'ambiance fut au top, comme le repas qui laissera des 
traces dans mon taux de choléstérol... Un merci du fond du coeur à la famille Buchs 
pour sa gentillesse et pour nous avoir si bien reçu. 
 
Concours du club 

C'est le Valais et son exposition cantonale qui furent choisis pour notre 
concours interne de la saison 2013. Les 14 et 15 décembre 2013, la grande salle de 
sport des casernes de Sion, délicieusement nommée "Barbara"vît s'établir un nouveau 
reccord de participation; 107 sujets de races françaises présentés par 17 éleveurs! 
Avec 12 sujets présentés par trois éleveurs, cette exposition a permis de décerner le 
premier titre de Champion suisse en catégorie Faverolles française. Cédric, ma douce 
Elena et votre serviteur avons tenu durant les trois jours d'expo, un petit stand aux 
couleurs du Club, malheureusement le peu de visiteurs ne nous a pas permis  
d'exprimer pleinement nos talents d'orateurs... Pour être honnête, cette exposition m'a 
laissé sur ma faim car je n'ai pas trouvé la fameuse ambiance valaisanne auquelle je 
m'attendais; pas de soupe offerte à la livraison des bêtes, décoration spartiate, manque 
de personnel pour le soin aux animaux, peu d'indications concernant l'expo et de ce 
fait, faible fréquentation, absence de sujets de nos membres valaisans, et jugement "au 
sabre" de notre ami et membre Jean-Maurice Tièche... A ce sujet, je tiens à vous 
féliciter pour votre "Fair-play"... En effet, je pense que certains d'entre vous auraient 
eu motifs à se "rebeller", mais cela n'a pas été le cas, bravo et merci à vous! Quelques 
merveilleux moments ont cependant égayés ce tableau quelque peu morose comme la 
soirée avec Nicole et Gérald Exquis, où l'apéritif du dimanche offert par le club. 
Merci à tous pour votre présence et votre engagement. 
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Voici les noms et les résultats des gagnants; 
 
- Meilleur lot d'utilité: Pierre-Alain Falquet avec des Gâtinaises. 94,33pts 
- Meilleur lot de naines: Yves Sahli avec des Le Merlerault. 93,33pts 
- Meilleur lot de palmipèdes: Eric Guignet avec des Rouen clair: 94,67pts 
- Champion suisse Marans: Jean-Pierre Beck avec un coq à 94 pts 
- Champion suisse Faverolles: Cédric Ribeiro avec une poule à 96 pts 
- Prix Maurice Froidevaux: Pierre-Alain Falquet avec un troupeau de Cou-nu du 
Forez. 
 
Un grand bravo pour ces beaux résultats 
 

Voilà, je vais terminer là ce long rapport. J'aimerais une fois encore souhaiter 
une cordiales bienvenue à nos nouveaux membres, remercier mon comité pour son 
précieux travail et son soutien, et vous tous pour votre présence et votre confiance. 
Je vous souhaite à tous une magnifique saison d'élevage 2014. 
 
                                                                       Votre Président 
 
                                                                       Pierre-Alain Falquet 


